

24Jam

Patroli Sinergitas TNI-POLRI di Desa Sukamulya: Wujudkan Keamanan dan Ketertiban

Cianjur - CIANJUR.24JAM.CO.ID

Jul 27, 2024 - 23:20



Polres Cianjur Polda Jabar - Patroli sinergitas TNI-POLRI kembali digelar di Desa Sukamulya oleh Polsek Sukaluyu Polres Cianjur. Kegiatan yang

berlangsung pada hari Sabtu (27/07/2024) ini dipimpin oleh AIPDA Yudi Setiawan selaku Bhabinkamtibmas Desa Sukamulya dan Sertu Badrudin, Babinsa Desa Sukamulya.

Patroli bersama ini merupakan bentuk nyata sinergi antara TNI dan Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah hukum Polsek Sukaluyu. Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Sukaluyu IPTU Budi Setiayuda menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat serta mencegah berbagai tindak kriminalitas.

"AIPDA Yudi Setiawan bersama Sertu Badrudin melakukan patroli sekaligus sambang ke rumah-rumah warga untuk mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka. Kami ingin memastikan bahwa situasi kamtibmas di wilayah ini tetap kondusif," ujar IPTU Budi Setiayuda.

Dalam kegiatan patroli tersebut, AIPDA Yudi Setiawan dan Sertu Badrudin juga memberikan himbauan kepada masyarakat agar selalu waspada terhadap potensi gangguan keamanan, serta mengajak masyarakat untuk aktif berpartisipasi dalam menjaga lingkungan masing-masing.

"Patroli bersama ini tidak hanya meningkatkan keamanan, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI, Polri, dan masyarakat. Kami berharap masyarakat dapat lebih proaktif dalam melaporkan setiap hal yang mencurigakan," tambah Sertu Badrudin.

Kegiatan ini mendapatkan sambutan positif dari warga Desa Sukamulya yang merasa lebih aman dengan kehadiran petugas keamanan yang rutin melakukan patroli. Masyarakat berharap kegiatan seperti ini terus dilakukan untuk menjaga ketertiban dan keamanan di desa mereka.

Dengan adanya patroli sinergitas ini, diharapkan kerjasama antara TNI dan Polri semakin solid dalam menjaga kamtibmas, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi seluruh warga masyarakat.